

Ressort: Finanzen

Lufthansa erlaubt Mitarbeitern für einen Tag Turnschuhe

Frankfurt/Main, 19.08.2018, 00:00 Uhr

GDN - Am kommenden Freitag dürfen alle Lufthansa-Mitarbeiter in Turnschuhen zur Arbeit kommen - auch Piloten und Stewardessen. Wie "Bild am Sonntag" berichtet, hat das Unternehmen einen "Sneaker Day" ausgerufen.

"In diesem Sommer läuft vieles nicht wie es sollte in unserer Branche", sagt Vorstandschef Carsten Spohr der "Bild am Sonntag". Es gab zahlreiche Flugverspätungen. Spohr lobte die Mitarbeiter, die trotz aller Schwierigkeiten "sehr oft die Extrameile gehen". Für sie und die Kunden wolle man ein Zeichen setzen. Die strenge Kleiderordnung werde aber nicht abgeschafft. "Das ist eine einmalige Aktion", sagte Spohr.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-110570/lufthansa-erlaubt-mitarbeitern-fuer-einen-tag-turnschuhe.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619